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         生命の大切さ     校長 境 田  聡 

１１月１５日（火）に「被害者支援都民センター」の佐藤 清志さんから１・２年

生が「生命の大切さ」と題するお話をお聞きしました。これは、犯罪や交通事故の被

害者の方から、大切に思っている人を亡くすことがどんなに悲しく悔しいことかをお

聞きし、私たち自身も自分の行為で人をきずつけないように、交通事故を起こさない

ように注意して生活していくことが大切だと考える機会にしてほしいと思いました。 
佐藤さんの娘さんは、数年前に当時６歳で横断歩道を自転車で渡っていて大型トラ

ックの後輪に巻き込まれて亡くなりました。親として６歳の娘を交通事故で亡くすこ

との無念さは、その立場にならなくても理解できる心情だと思います。佐藤さんは、

そのような無念さを他の人々に味わってほしくないと思い、交通事故をなくすために

多くの学校や交通刑務所（交通事故を起こし人を収監する刑務所）で「命の大切さ」

についてお話をしているそうです。 
佐藤さんのお話をお聞きして感じたことは、命は自分一人のものではないと言うこ

とです。自分の命をかけがいのないものとして大切に思ってくれている人がいます。

それは、親兄弟であり、友達です。逆に、みなさんにもかけがいのない大切な人がい

ると思います。私たちは、自分の命を大切にし、相手の命も大切に思い生活していく

ことで、佐藤さんのような悲しい思いをする人をなくしていくことができると思いま

す。今年もあと一月となりました。保護者のみなさまには、今年も本校の教育活動に

ご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。来る平成２９年（２０１７年）が生徒･保護

者のみなさまにとって、幸せな年となりますことをお祈りいたします。 
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光一中生の活躍 

・野球部 

多摩武蔵杯 予選リーグ ２位 

・「自分で作る朝ごはんコンクール」入賞（１年） 

銅 賞       

奨励賞   

 

  

・読書感想文 

 佳作 ３年  

    ２年  

    １年  

          おめでとうございます 

１２月・１月の予定 

1日 （木） 小中一貫意見発表会

6日 （火） 個人面談、校内作品展（始）　面談週間（～9日）

8日 （木） 学校保健大会

10日 （土） 学校公開　

12日 （月） 個人面談　校内作品展（終）

16日 （金） 校内ダンス発表会

21日 （水） 美化活動　

22日 （木） ２学期終業式　学年集会

～ 冬期休業日

1/10 （火） ３学期始業式
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１１月の行事から 

１,２年 命の大切さを学ぶ教室 １１月１５日（火） 

 
 
 
 

 

２年 校外学習       １１月２４日（木） 

 
 
 
 
 
 

１年 校外学習   １１月２５日（金）  

 

 

 

中Ｐ連 練馬区中学校駅伝大会  １１月２６日（土） 
  
 
 
 
 
 
 

１年 クリーン運動 １１月２９日（火） 

 

1年生は上野、浅草、両国の班別行動をおこないました。初め
て、生徒だけで都内班行動を実施しました。当日は思いもかけ

ないことが起こったと思います。それでもみんなで解決しなが

ら進む姿があちらこちらに見られました。これからも仲間を大

事にしていきましょう。 

数十年ぶりの 11月の雪の中校外学習に出かけました。午前中は
テレビ局や新聞社、裁判所や警視庁など見学することができまし

た。なかなか行くことができない所に行って学習になったと思い

ます。午後からは浅草や上野周辺を班行動しました。昨年の川越

校外学習から一歩進んだ行動ができました。（写真は東京証券取

引所です） 

 今年度も 1年生がクリーン運動をおこないました。学校周辺
の落ち葉はきを中心にみんなよくやってくれました。90L のゴ
ミ袋があっという間に一杯になりました。主事さんからも感謝

の言葉を頂きました。落ち葉の中にゴミも混ざっていて、残念

な気持ちにもなりました。生徒にはクリーン運動を通して、達

成感や責任感を育てていきたいと思います。 

今年度、光が丘警察の協力を得て、犯罪被害者からお話を聞く機

会をもちました。交通事故で大切なお子さんを亡くされた方から

のお話でした。命の大切さ改めて感じるとともに、命は自分だけ

のものではないこと、周りの方に愛され育んでいただいているも

のであることを感じることができました。 

 

 今年度も練馬区中学校駅伝大会が光が丘公園でありまし

た。今年度は男子 2チーム、女子が 1チーム、１，２年生で
参加しました。特に男子は野球部、女子はバスケットボール

部中心で参加しました。どの生徒も学校の代表という気持ち

で立派に走り、全員完走です。当日は多くの保護者の皆様に

監察、応援でお世話になりました。ありがとうございました。 


